



研修医日記

作成者：丹場 太陽（1年次）

こんにちは。研修医1年目の丹場です。

朝夕の冷え込みが強くなり、すっかり秋ですね。食欲の秋、スポーツの秋など様々な秋がありますが、皆様はどんな秋を過ごしているのでしょうか。僕は圧倒的に食欲の秋を迎えております。サンマがうまい！！なんと先日の健康診断では4月から体重が5キロも増えていました。スポーツの秋にも力を入れていきたいと思います。

さて、先日ホテルあっぷるランドで開催された研修医ワークショップに参加してきました。青森県内の1年次研修医が一堂に会し、“感染症”というテーマについて共に学びました。このテーマは日常の診療で良く出会うものですが、自分で勉強するのはなかなか難しく、先生方のご講義やワークショップを通じて様々なことを学ぶことが出来ました。夜には懇親会もあり久しぶりに再会した同級生と熱く酒を酌み交わすことが出来、とても刺激になりました。このワークショップで学んだことを今後の診療に生かしていきたいと思います。

写真は1年時研修医 with 事務の杉山さんです。いやー、おなかスイカ。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。